

Eine Berufung der Verbundenheit

Diese Bilder zeigen die Berufung der weltlich geweihten Frauen der Alliance Mariale, überall auf der Welt.

Jede von ihnen fühlt sich dort, wo sie lebt, als Missionarin zu denen, denen sie täglich begegnet. Die Nachbarn in unserem Haus oder im Hof unserer Familie oder in unserer Nachbarschaft ... sind die Nachbarn, zu denen Gott uns einlädt, sie zu treffen, ihnen zuzuhören, sie zu besuchen. Von Zeit zu Zeit können wir ihnen Hilfe bringen, ihre Freuden und Sorgen teilen, sie mit der Pfarrei in Kontakt bringen, mit ihnen oder für sie in einem örtlichen Verein mitarbeiten...

Ob im Beruf oder im Ruhestand, wir engagieren uns auch in unseren Pfarreien. Wir tragen all diese Menschen, denen wir begegnen, in unseren Gebeten.

Unsere Berufung erblüht einfach im gewöhnlichen, täglichen Leben, durch unsere Beziehungen: es ist unser Beitrag als geweihte Personen zu einer brüderlicheren Gesellschaft, in der der Geist am Werk ist.

Für weitere Informationen wenden Sie sich an:

Marie-Laure JEAN

(respgen@alliancemariale.org)

ALLIANZ MARIALE